### JEUDI 10 DECEMBRE

VIE DES QUARTIERS | Les membres de l'association étaient réunis, dimanche, pour une assemblée générale

# Alliance Teisseire : toujours aussi déterminée à se faire entendre

"S organiser pour se faire entendre". Tel est le slogan de l'Alliance Teisseire qui a trouvé, dimanche soir, tout son sens.

En effet, 70 personnes étaient alors réunies pour l'assemblée générale de cette structure qui a pour objectif de soutenir les habitants dans leurs démarches et leurs revendications.

Et le programme de la réunion était clair : exposer les problèmes rencontrés par les habitants et trouver des actions concrètes à mener pour les résoudre.

Les difficultés principales concernent les relations avec les bailleurs, l'amélioration des conditions d'accueil des élèves à l'école Jean-Racine et l'avenir du club de foot de Teisseire.

## Des rencontres avec les bailleurs sociaux

Dans une démarche citoyenne, trois groupes de réflexion ont été menés, où chaque habitant a pu s'exprimer.

Un groupe de "négocia-

teurs" a été élu pour rencontrer le bailleur Grenoble Habitat.

Deux actions collectives vont être mises en place : l'une auprès du bailleur Actis pour des travaux de rénovation, une autre auprès de l'Inspection académique pour l'école Jean-Racine.

Le collectif ne manque pas d'énergie et bien d'autres idées ont été partagées.

A.R

Plus d'informations : www.alliancecitoyenne-38.fr



Un groupe d'habitants se mobilise pour aller discuter avec les bailleurs

le dauphinē

**VENDREDI 11 DECEMBRE** 

TEISSEIRE | Emmitouflés dans des couvertures, des locataires se sont invités dans une agence du bailleur social

# « Petit Papa Actis, quand est-ce que t'isoles nos vitres ? »

Mercredi, une trentaine de locataires du quartier Teisseire se sont présentés, des couvertures sur le dos, à l'agence locale d'Actis, avenue Paul-Cocat. Ils ont aussitôt entonné un chant de Noël à l'adresse du bailleur social : « Petit Papa Actis, quand estce que t'isoles nos vitres ? On a si froid à l'intérieur, donnenous un peu de chaleur. »

Laurent Richiero, directeur des services de proximité d'Actis, s'est déplacé immédiatement et a pris connaissance d'une pétition amenée par les locataires, membres de l'Alliance citoyenne. « Nous voulons un plan de travaux d'urgence pour changer les menuiseries des fenêtres », in-

sistaient-ils, décrivant les problèmes d'isolation de leurs appartements.

#### La promesse d'une prochaine réunion

M. Richiero a admis que les menuiseries des logements Actis de Teisseire vieillissent et a rappelé qu'un budget annuel de 60 000 euros était déjà alloué à leur remplacement. Il s'est engagé à « regarder ce budget et à le faire augmenter autant que possible ».

Unrendez-vous sera pris très prochainement entre le bailleur social et une délégation des locataires pour étudier la situation et les mesures à mettre en place.





Membres de l'Alliance citoyenne Teisseire, les locataires ont demandé un plan de travaux d'urgence.

R.G.